



# 5月の園だよい

令和2年 5月 須佐保育園

日差しやさわやかな風が心地よい季節となり、子ども達は思いっきり外遊びを楽しんでいます。新年度がスタートして早くも1ヶ月が経ちました。少しづつ新しい環境に慣れ、子ども達の笑顔が増えたように感じられます。

今月は、戸外で自然に触れたり、思う存分身体を動かす運動遊びを取り入れ楽しみたいと思います。

新型コロナウイルスの感染症を少しでも防げるよう、マスク着用や活動の区切りごとにうがいや手洗いを丁寧にするようにして、子ども達の健康管理に気をつけていきたいと思います。



個人情報保護につき名前の記載を控えさせていただきます。



相談・苦情受付について

お尋ね、お気づきの点がありましたらご遠慮なくお知らせください。

4月の申し出は、ありませんでした。



## 5月の行事

- 12日(火) 避難訓練
- 14日(木) 尿検査(3, 4, 5歳児)
- 27日(水) 誕生会

\* 今年度は、新型コロナウイルス拡大防止のため、子ども達と保育士だけでお祝いしたいと思います。



### つくし組(0歳児)

一人ひとりのリズムに合わせながら、ゆっくりと過ごし、天気の良い日は散歩カートに乗って園庭を散策したり、月齢の高い子は外にマットを敷いて、砂場の玩具で遊んだりしました。

今月も園庭散策やマットを使って登る、滑る、這うなどの身体を使う遊びを楽しみたいと思います。



### すみれ組(1歳児)

新しい友だちが仲間入りし、少しずつ園生活に慣れてきているところです。砂遊びでは、玩具カゴをのぞき込みお気に入りのスコップを取り出し、砂の感触を楽しんでいます。

今月は、パンツで過ごす時間を増やし、戸外へ出て、かけっこやトンネルくぐりなど身体を動かして遊んでいきたいと思います。



### なのはな組(2歳児)

なのはな組の生活にも慣れてきた子ども達は元気いっぱいです。戸外では、かけっこなどみんなで走ることが嬉しい様子で「ガオ～」と保育士が鬼になると指で角をつくり「おに～」と言いながら逃げていますよ。捕まると椅子に座って待てるようにもなってきています。組み立てたブロックなどを頭にくっつけては「おに～」と変身するのも上手です。

今月は、身体を動かした遊びをたくさん楽しみたいと思います。



### もも組(3歳児)

新しいクラスになり、様々な遊びやルールを守り、楽しむ子ども達です。「ももぐみだから〇〇をがんばる」と張り切って活動や片付けを取り組んだり、お当番の仕事にも挑戦して大きな声で挨拶や手伝いを始めてます。難しい事に取り組み、出来た時の達成感を味わいながら楽しそうに過ごしています。

今月は、身体をたくさん動かせる遊びを取り入れ、風邪に負けない元気な身体作りをしていきたいと思います。



### さくら組(4・5歳児)

夏に向けて美味しい野菜を育てることが出来る時期になりました。子ども達と話し合い、どんな野菜を育てるかたくさんの意見が出る中、子ども達の表情はとてもワクワクしている様でした。ミニトマト、きゅうり、ナス、えだまめ、オクラの5種類の種や苗と一緒に植えました。毎日交代で水やりを行い、成長を見守り観察しみんなで大切に育てていきたいと思います。

今月は運動遊びや竹馬に挑戦し、身体を動かして楽しみたいと思います。

